

#PERSONENVERKEHR 18. September 2019

Bad Bentheim ist „Bahnhof des Jahres 2019“

Bad Bentheim ist Deutschlands „Bahnhof des Jahres 2019“. Die Entscheidung der Jury hat die Allianz pro Schiene am Mittwoch bekanntgegeben. Mit diesem Wettbewerb prämiert das Verkehrsbündnis seit 2004 jährlich die besten Bahnhöfe in Deutschland.



Foto: Allianz pro Schiene / Stephan Röhl

Ausgezeichnet wird nur, wer nach einer festen Kriterien-Liste am besten auf die Bedürfnisse der Bürger eingeht: Objektive Erfordernisse wie Kundeninformation, Sauberkeit, Integration in die Stadt und Verknüpfung mit anderen Verkehrsmitteln sind dabei ebenso entscheidend wie ein eher subjektiver Wohlfühlfaktor.

Die zehnköpfige Jury entschied sich in diesem Jahr für den Bahnhof, der beim Umbau durch eine vermeintliche Fehlplanung mit einem versperrten Gebäudeeingang und dem Eintritt durch ein Fenster bundesweit Häme auf sich zog. „Vom Spottobjekt zum Vorbild in Deutschland - das hat Bad Bentheim mit seinem rundum gelungenen Bahnhof in wenigen Jahren geschafft“, sagte der Geschäftsführer der Allianz pro Schiene, Dirk Flege, bei der Preisverleihung in Berlin. „Der klimafreundliche Schienenverkehr braucht attraktive Bahnhöfe, um sein ganzes Potential entfalten zu können. Dies leistet Bad Bentheim in beeindruckender Art und Weise.“

Einen Sonderpreis für bürgerschaftliches Engagement erhält Cuxhaven. In der Stadt an der Nordsee retteten Bürger ihren Bahnhof mit beispiellosem Einsatz und der Gründung einer Genossenschaft vor dem Untergang.

Ausführliche Informationen gibt es hier (<https://www.allianz-pro-schiene.de/presse/pressemitteilungen/bad-bentheim-ist-bahnhof-des-jahres-2019/>)